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СТАРТОВАЛА ОЧЕРЕДНАЯ
СЕРИЯ ВСТРЕЧ В РАМКАХ
МУНИЦИПАЛЬНОГО
ПРОЕКТА /ОТКРЫТЫЙ
ДИАЛОГ0. МЕРОПРИЯТИЯ
ПРОХОДЯТ В НОВОМ
ФОРМАТЕ: ЕСЛИ В
ПРОШЛОМ ГОДУ ВСТРЕЧИ
БЫЛИ ОРГАНИЗОВАНЫ С
ЖИТЕЛЯМИ МИКРО.
РАЙОНОВ, ТО СЕЙЧАС
ПРЕДСТАВИТЕЛИ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
ПРИХОДЯТ В ТРУДОВЫЕ
КОЛЛЕКТИВЫ.

18 и 21 марта с руководителями и
учителями школ и колледжа, работни-
ками дошкольных образовательных
учреждений встретились Александр
Подорога, глава Администрации горо-
да, и его заместители - Хизри Алхама-
тов и Елена Молдован.

Много замечаний прозвучало в
адрес коммунальных служб. Учителя
сетовали на то, что дороги, ведущие
от центральных улиц к учреждениям,
плохо очищаются от снега и практиче-
ски не посыпаются песком. «Снежная
зима внесла свои коррективы: комму-
нальные службы вывезли уже более
125 тысяч кубометров снега, что в ра-
зы превышает планируемые объемы, -
ответил Александр Александрович. -
Погодные условия сказываются на ра-
боте подрядных организаций, которые
часто оказываются не готовыми к кли-
матическим сюрпризам и не могут
оперативно на них реагировать». Так-
же глава Администрации отметил, что
к подрядчикам, не справляющимся с
условиями контрактов, применяются
штрафные санкции. В то же время
представителями Администрации за-
мечания были взяты на заметку и бу-
дут тщательно разбираться на рабо-
чих совещаниях.

Представители
профсоюзов образова-
тельных учреждений
обратили внимание на
невысокую заработную
плату младшего
обслуживающего
персонала. Александр
Подорога отметил,
что с этой проблемой
обращался к губерна-
тору Ямало-Ненецкого
автономного округа
Дмитрию Кобылкину, и
меры по повышению
зарплаты бюджетни-
кам, согласно майским
Указам Президента РФ,
уже принимаются.
«Возможно, во второй
половине этого года си-
туация изменится», - ре-
зюмировал глава Адми-
нистрации.

Интересовала работников обра-
зования и предстоящая летняя оздо-
ровительная кампания. «Бюджетные
средства по данному направлению
выделяются в прежнем объеме. Мы
планируем приобретение путевок на
профильные смены – в частности,
для спортсменов. По этим направле-
ниям заявки уже принимаются, - от-
метила Елена Молдован. - Также
прорабатываются варианты участия
в палаточных лагерях в Тарко-Сале,
Ноябрьске. В этом году мы не будем
направлять наших ребят в лагеря
дальнего зарубежья, кроме «Ямала»
в Болгарии». Как и прежде, будут ра-
ботать пришкольные лагеря дневного
пребывания, ребята смогут занимать-
ся физкультурой и спортом на све-
жем воздухе на специальных пло-
щадках.

«Запланирован ли капитальный
ремонт учреждений дошкольного об-
разования?» - прозвучал вопрос от
коллектива детского сада «Снежин-
ка». Александр Подорога сообщил, что
в этом году капитальный и текущий
ремонты зданий будут проведены, но
в условиях секвестирования бюджета
- не в том объеме, который намечался
ранее. Скоро строители приступят к
ремонту крыши детского сада «Дель-
фин» - там необходимо провести ра-
боты в первую очередь. Сейчас реша-
ется вопрос распределения воспитан-
ников сада по другим учреждениям
дошкольного образования. Проекты
ремонта кровель на «Теремке» и «Сне-
жинке» также готовы.

Спектр обсуждаемых
тем на встрече с
представителями
педагогического
сообщества касался
не только их профес-
сиональной деятельно-
сти. Были заданы
вопросы о создании
парковочных мест,
строительстве
тротуаров, дороги к
дачному поселку, о
помощи молодым
специалистам, о сносе
аварийных и ветхих
домов и о переселении
их жителей.

Многие недовольны организацией
профилактических осмотров и дис-
пансеризации. Все выглядит не луч-
шим образом: приходится долго сто-
ять в очередях к специалистам. «Если
вы видите, что где-то есть сбои, про-
блемы, старайтесь доводить эту ин-
формацию до городской власти. Не
бойтесь выступать со своими предло-
жениями, инициативами - руковод-
ство муравленковской городской
больницы старается идти навстречу
пациентам. В ходе диспансеризации
мы внесли коррективы, чтобы отрегу-
лировать этот процесс. Но есть и
объективные причины возникновения
очередей: это и маленькие площади, и
нехватка медицинского персонала», -
отметила Елена Молдован.

Анастасия ПОНОМАРЁВА

Кто переедет
в Тюмень
Список участников программы
по переселению расширился,
а условия ужесточились
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Напомним, окружная программа «Переселение жите-
лей ЯНАО из районов Крайнего Севера» реализуется прави-
тельством округа через некоммерческую организацию
«Фонд жилищного строительства ЯНАО» с 2012 года. Спе-
циально для ямальцев был построен микрорайон «Ямаль-
ский-1», где заселение продолжается и сегодня. По словам
начальника УЖКХ Администрации города Муравленко
Ирины Кузнецовой, в новый микрорайон будут переселе-
ны свыше 70 семей нашего города.   

Заказчиком строительства нового микрорайона также
является Фонд жилищного строительства. Это многоэтаж-
ный жилищный комплекс из восьми 17-этажных домов.
Туда смогут переехать 2700 ямальских семей. Заявочная
кампания ориентировочно продлится до 17 июня.         

«Новая заявочная кампания никак не связана с первым
этапом, по которому мы переселили горожан в микрорай-
он «Ямальский-1», - рассказывает Ирина Кузнецова. - Спи-
сок претендентов расширился, но условия участия в этой
программе ужесточились, в частности, увеличился обяза-
тельный стаж работы. В первом этапе могли принять уча-
стие только инвалиды и пенсионеры, а сейчас шанс перее-
хать в Тюмень появился и у собственников ветхого и ава-
рийного жилья, если оно было признано таковым до 1 ян-
варя 2012 года, и только при условии, что это жилье – един-
ственная жилплощадь в собственности участника програм-
мы. Еще одно новое условие, касающееся стажа работы:
владелец жилого помещения должен отработать в районах
Крайнего Севера не менее 30 лет».    

Как и прежде, принять участие в программе смогут ин-
валиды первой и второй групп и пенсионеры по старости,
проработавшие на Севере не менее 25 лет, которые состоят
на учете в пенсионном фонде и в окружном списке имею-
щих право на получение социальной выплаты в рамках
программы «Сотрудничество» как минимум с первого ян-
варя 2012 года. 

Право получить квартиру в новом микрорайоне имеют
и пенсионеры по старости, отработавшие на Севере не ме-
нее 45 лет. При этом им необязательно состоять в окруж-
ной очереди. 

Еще одна категория – это граждане, состоящие в обще-
городской очереди нуждающихся в улучшении жилищных
условий с 31 декабря 1990 года и ранее.        

При этом все члены семьи, желающей переселиться в
«Ямальский-2», должны прожить в нашем округе не менее
пяти лет. Это обязательное условие для каждой категории
участников программы.

На данный момент желание участвовать в программе
изъявили 18 семей. УЖКХ принимает документы заявите-
лей и отправляет в Фонд жилищного строительства, где про-
верят их полноту и достоверность. И только на основании
этих проверок будут приняты положительные или отрица-
тельные решения об участии в программе по переселению.

Стоит отметить, выезжающие за пределы округа по этой
программе могут распорядиться собственным жильем в
Муравленко по своему усмотрению – сдать, продать. Но
они должны помнить, что им предстоит заплатить подо-
ходный налог, то есть 13 процентов от стоимости тюмен-
ской квартиры.                

Зульфия ФАРВАЗОВА

АКЦЕНТЫ

Главное - не молчать
Педагогов интересовали ремонт, уборка снега 
и предстоящее лето
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ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ

Как и прежде, в местах проведения
встреч в формате «Открытый диа-
лог» работают мобильные приемные -
для того чтобы жители города могли
задать свои вопросы письменно.
Ответы будут направлены лично
каждому обратившемуся. 


